

Oberschützenmeister ist Schützenkönig

Königsfeier beim Kleinkaliberschützenverein Gutach



Claudio Moreni ist erstmals Schützenkönig des KKSv Gutach. Foto: Verein

GUTACH. Die Schützen des Kleinkaliberschützenvereins Gutach (KKSv) feierten bereits ihren Jahresabschluss mit der traditionellen Königsfeier, zu der der Oberschützenmeister Claudio Moreni die Mitglieder und Gäste im Schützenkeller in Gutach begrüßen konnte. Für ein reichhaltiges Büffet hatte hier Silvio Groß. Ein kleiner Wermutstropfen war allerdings, dass das Interesse an der Königsfeier nachgelassen hatte. Lediglich 22 Gäste waren an diesem Abend anwesend. Trotzdem war die Feier ein schöner Abschluss des Sportjahres für den KKSv Gutach.

Klaus Kury konnte sich gleich dreimal über den ersten Platz freuen. Er gewann den Siegfried-Kitsch-Gedächtnispreis, den Axel-Schindler-Wanderpokal und den Wanderpokal in der Luftpistole. Karl Wagner gewann den Pokal Luftpistole Spezial (wird aufgelegt geschossen) und den F.J.-Oswald-Wanderpreis. Die Ehrenscheibe gewann Harald Schomas mit einem hervorragenden 206,2 Teiler. Schützenprinz wurde wie im Vorjahr Simon Ebner. Erster Knappe wurde Tim Furtwängler. Jungschütze Tim Furtwängler errang bei 5 ausgeschossenen Pokalen jeweils den zweiten Platz. Schützenkönig wurde in diesem Jahr OSM Claudio Moreni, 1. Ritter wurde Markus Winterhalter, 2. Ritter wurde Reinhard Schätzle.

Nach der Proklamation verkündete der neue Schützenkönig, dass die Getränke des Abends vom neuen Schützenkönig und seinem Gefolge übernommen werden. Somit stand einem fröhlichen Abend nichts mehr im Wege. Der harte Kern feierte seinen neuen Schützenkönig bis in die frühen Morgenstunden.